

Le Venezuela ratifie la validité des demandes de dialogue du président avec l'opposition



Le président Maduro a posé comme condition la levée des sanctions nord-américaines contre Caracas pour s'asseoir à la table de négociations avec Juan Guaidó, pion de Washington.

Caracas, 29 mai, (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a ratifié vendredi la validité des demandes présentées par le président Nicolas Maduro pour avancer dans le processus de dialogue avec le secteur le plus radical de l'opposition.

Le président vénézuélien a posé comme condition «la levée immédiate de toutes les sanctions et mesures coercitives» contre Caracas comme première étape des futures négociations avec l'opposition soutenue par Washington. Cette intervention fait suite à la proposition de dialogue inédite présentée le 11 mai par un Juan Guaido, de plus en plus isolé.

Dans un discours retransmis à la télévision, le 26 mai dernier, le président vénézuélien a ainsi exposé trois points, fondamentaux, comme préalable à tout dialogue: la fin des sanctions financières imposées par les Etats-Unis, et aggravées par l'administration Trump, pour l'évincer du pouvoir, la reconnaissance du Parlement élu le 6 décembre et la libération des comptes étatiques bloqués à l'étranger.

«Les exigences formulées par le président Nicolas Maduro pour dialoguer avec l'opposition sont logiques... respect du droit international et de la Constitution vénézuélienne», a écrit à ce propos le ministre des Affaires étrangères, Jorge Arreaza sur Twitter.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a ajouté que les prétendues sanctions mises en œuvre par Washington dans le cadre de la stratégie de changement de gouvernement, ainsi que le mépris des pouvoirs et le blocage des ressources de l'État sont illégaux.

Source: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258951-le-venezuela-ratifie-la-validite-des-demandes-de-dialogue-du-president-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba